



HR Ratings ratifica calificación de corto plazo de Autlán; ajusta calificación y perspectiva de largo plazo

23 de diciembre de 2025

Compañía Minera Autlán, S.A.B. de C.V. (Autlán) informa al público inversionista que HR Ratings ("HR") ha ratificado la calificación nacional de corto plazo en "HR2". Por otro lado, la agencia ajustó la calificación de largo plazo a "HR A-" desde "HR A", modificando la perspectiva a "Negativa".

De acuerdo con el reporte de HR, este ajuste refleja los retos actuales del ciclo bajo en la industria siderúrgica y factores macroeconómicos globales, que han impactado la producción nacional de acero y generado un entorno de precios y tipo de cambio complejos.

Ante este escenario, Autlán ha respondido con estrategias de contención de costos y una gestión responsable de sus obligaciones financieras. Si bien esto ha generado una presión natural en el flujo de caja, la agencia destaca una perspectiva de recuperación gradual gracias a una sólida estrategia de diversificación. Sobresale la reactivación de la mina de metales preciosos, la cual aprovecha los precios máximos históricos del oro para robustecer la generación de efectivo y consolidar el capital.

Autlán mantiene su compromiso firme con la implementación de iniciativas que optimicen su desempeño operativo y financiero. Manteniendo el enfoque en la resiliencia y confiabilidad, trabajando decididamente para generar valor sostenible para sus inversionistas incluso ante entornos desafiantes.

Autlán es una empresa mexicana con reconocimiento a nivel mundial por la calidad y especialización de sus productos mineros e industriales. Generando valor para sus accionistas, personal y clientes usando la experiencia, la mejor tecnología disponible y futuros proyectos de diversificación como parte de los valores y crecimiento de la compañía.

AUTLÁN IMPULSA LOS RECURSOS DEL MAÑANA

San Pedro Garza García, N.L. al 23 de diciembre de 2025

ir@autlan.com.mx